

La pose de la 1^{ère} pierre de la future plateforme CertiMétha® à Chausmenil/10 aura lieu le 09/12. La plateforme, développée par des industriels français de la méthanisation rassemblés au sein du cluster [BIOGAZ VALLEE](http://www.biogazvallee.eu/) (siège à Troyes/10) comprend un laboratoire et un démonstrateur ; elle servira de site d'essai pour les innovations dans le domaine de la méthanisation (équipements ou process) afin de lancer sur le marché des produits français, conçus pour le marché local, et de limiter les importations d'équipements étrangers, moins adaptés aux spécificités françaises. <http://www.biogazvallee.eu/>